
 

 

 

 

 

 

 

 
 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL 
 

ATA Nº 11/2023 Data: 01/12/2023 Horário: 9h 

Local: Sede do Caboprev, localizada na Rua José Plech Fernandes, Centro, Cabo de Santo 

Agostinho – PE. 

Membros Presentes: 

 
 Rufino Manoel Leonardo - Titular 

 Sandro Gomes Guimarães - Presidente do Conselho Fiscal 

 Jacqueline Amâncio Gomes – Titular 

Membros Ausentes: 

 
 Maria José Alves da Paixão - Titular 

 Antônio Carlos da Silva – Suplente 

 Flávio Ferreira de França – Titular 

 Heitor Fernando Epitácio Ferreira – Suplente 

 Juliana Maria da Silva – Suplente 

 Ubirajara Amâncio da Silva – Suplente 

 Genivaldo Cordeiro da Silva - Suplente 

Convidados Presentes: 

 Lucas Barros – Assessor especial do Caboprev 

Presidente do Conselho Fiscal: Sandro Gomes Guimarães 

Ao primeiro dia de dezembro de do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se na sede do 

Caboprev, localizada na Rua José Plech Fernandes, Centro, Cabo de Santo Agostinho – 

PE, os membros do Conselho Fiscal: Rufino Manoel Leonardo, Jacqueline Amâncio 

Gomes e o presidente do conselho, Sandro Gomes. Havendo o número legal de 

participantes para dar início à reunião, Sandro Gomes agradeceu a presença de todos e 

informou as pautas a serem tratadas a seguir: 1- Análises das Receitas e 
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Despesas do Instituto; 2- Análises dos Repasses; 3- Investimentos; 4- Aportes e 5- 

Visita à obra da nova sede do Caboprev. Além disso, o presidente Sandro Gomes 

destacou que nesta reunião seria apresentado alguns informes referentes à Prova de 

Certificação para os Conselheiro e participação no Encontro Previdenciário da 

APEPP, a ser realizado nos dias 11, 12 e 13/12. Iniciando a reunião, a integrante do 

conselho fiscal, Jacqueline Amâncio cobrou à gestão do Caboprev que fossem colocadas 

em prática as ações do último planejamento estratégico da autarquia, que foi apresentado 

aos conselheiros por meio de reunião virtual, para o período de 2021 a 2024. Na ocasião, 

Jacqueline Amâncio cobrou a realização de um curso sobre educação financeira para os 

servidores ativos e aposentados, além da Conferência de Previdência Social do Município do 

Cabo e destacou que esse evento deveria ser realizado pelo Caboprev a cada dois anos, 

de acordo com a legislação atual da autarquia. Sobre o ponto levantado, o assessor  

especial da autarquia, Lucas Barros, explicou que a realização desse evento foi afetada 

pelas regras de distanciamento social que foram implantadas na pandemia do coronavírus e 

também após um decreto municipal de contenção de despesas para os órgãos da 

administração direta e indireta do Cabo. Finalizado esse ponto de pauta, o presidente do 

conselho, Sandro Gomes, citou alguns nomes de conselheiros que ainda precisavam fazer a 

prova da nova certificação para comprovar a qualificação e assim permanecer no órgão. 

Logo após, os conselheiros informaram que não poderiam participar do evento 

previdenciário destacado em pauta e que apenas houve o interesse de participação do 

conselheiro Flávio França. Aproveitando o momento, a conselheira Jacqueline Amâncio 

sugeriu a participação dos membros dos conselhos em eventos de âmbito nacional, 

voltados para esse público. Logo após, o conselheiro Sandro Gomes, solicitou que os 

materiais de análise do conselho fiscal (investimentos, receitas, despesas e taxa de 

administração do instituto) fossem entregues uma semana antes da reunião, conforme o 

calendário de reunião ordinária anual. Em outro momento da reunião, os conselheiros 

deliberaram que a visita a obra da nova sede do Caboprev seria realizada na seguinte 

reunião ordinária, prevista para acontecer no dia 21 de dezembro, às 9h. Concluído o ponto 

de pauta, o assessor especial, Lucas Barros, informou que o conselho fiscal deverá 

analisar o parecer de aprovação do Comitê do Caboprev sobre o relatório de 

investimentos, elaborado pela consultoria de investimentos do instituto. Após a informação, 

os membros do conselho  fizeram o acompanhamento dos aportes do fundo financeiro, do 

período de janeiro a novembro de 2023. Em seguida, também foi verificado por eles as 

receitas de contribuição do mês de outubro, além disso, os conselheiros presentes 

analisaram e aprovaram o parecer de aprovação do relatório de investimentos, referente ao 

mês de setembro de 2023. Finalizadas as análises, o assessor especial do Caboprev, 

Lucas Barros reforçou que essa validação do Conselho Fiscal faz parte de um requisito do  
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Manual do Pró-Gestão RPPS, programa da Secretaria de Previdência que tem como 

objetivo incentivar melhores práticas de gestão previdenciárias entre os Regimes Próprios 

de Previdência Social. Logo em seguida, a conselheira Jacqueline Amâncio apresentou 

dúvidas sobre alguns lançamentos de despesas do Caboprev no mês de de julho, nos 

itens 95 e 98 do fundo financeiro e 67 do previdenciário, um deles sobre a adesão à ata da 

Secretaria de Ipojuca para a aquisição de cadeiras para a nova sede da autarquia e o 

outro referente à duplicidade de uma diária de um curso de qualificação da equipe do 

instituto. Em seguida, o presidente do Conselho Fiscal, Sandro Gomes, solicitou a 

explicação dos setores de licitação e contabilidade do instituto, que na ocasião informam 

ter sido foi feita uma adesão à ata de licitação para a garantia do preço mais econômico 

ofertado para a compra da mobília. Em seguida, também foi explicado que houve uma 

falha no sistema que ocasionou a repetição das informações sobre a diária questionada. 

Concluídos os temas e não havendo mais nenhum assunto a ser tratado, às doze horas 

deu-se por encerrada a reunião, sendo lavrada a presente ata, deliberada e aprovada, 

através da assinatura dos membros do Conselho Fiscal presentes ao encontro. 

Deliberações: Os integrantes do Conselho Fiscal analisaram e aprovaram o o 

parecer do Comitê do Caboprev em relação ao relatório de 

investimentos do mês de setembro. Na ocasião, também foi 

deliberado que a visita à obra da nova sede do Caboprev seria 

realizada na seguinte reunião ordinária, a ser realizada no dia 

21 de dezembro, às 9h. 

Responsável pela 
elaboração da ata: 

Thatiany Lucena 
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